

# Conseil états-unien pour la paix: condamnation ferme du bombardement illégal de la Syrie

*par le Comité exécutif du Conseil états-unien pour la paix*

*Trente-six jours seulement après son entrée en fonction, le président Biden a pris sa première mesure illégale de politique étrangère en ordonnant une frappe aérienne sur la nation souveraine de la Syrie, tuant plus d'une douzaine de citoyens syriens.*

Cette frappe aérienne, qui constitue une violation flagrante du droit international et de la Charte des Nations Unies, est faussement présentée comme une réponse à une prétendue attaque à la roquette contre les troupes américaines par la «milice syrienne soutenue par l'Iran». Mais les faits indiquent un tout autre motif.

La véritable raison de cet acte est de forcer l'Iran, par le biais d'une action militaire, à accepter de participer à un nouveau cycle de négociations de l'accord nucléaire sur la base de demandes spécifiques des Etats-Unis. Nous ne pouvons que nous attendre à ce que ces actions militaires se poursuivent, voire s'intensifient, tant que l'Iran refusera de se soumettre aux pressions américaines.

Ce que les Etats-Unis demandent à l'Iran ne se limite pas à la question nucléaire. Toutes les administrations américaines, depuis celle de *George W. Bush* jusqu'à l'actuelle, ont exigé de

l'Iran qu'il mette fin à sa résistance contre les plans impérialistes américains de domination totale du Moyen-Orient. La vraie question est la politique de résistance de l'Iran et sa capacité à mobiliser les forces régionales contre les agressions américaines et israéliennes, et les actions de Biden ne sont rien d'autre que la continuation des mêmes politiques impérialistes de ses prédécesseurs pour le Moyen-Orient.

Nous appelons tous les partisans de la paix, de la justice et du droit international à élever leur voix contre les politiques agressives de l'administration Biden à l'encontre de l'Iran. Ces politiques ne peuvent que conduire à davantage de guerre, de mort et de destruction pour les peuples du Moyen-Orient, et à un gaspillage des ressources dont le peuple américain a tant besoin pour résoudre ses problèmes sanitaires et économiques face à la pandémie de covid-19.

Nous demandons à l'administration Biden de mettre fin à toutes les guerres militaires et économiques des Etats-Unis contre les peuples du monde.

Source: <https://uspeacecouncil.org/u-s-peace-council-strongly-condemns-the-biden-administrations-illegal-bombing-of-syria/> 26.2.2021

(Traduction «Point de vue Suisse»)